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По поручению мэра Москвы Сергея Собянина бюджет города выделит дополнительные
средства для поддержки инвалидов по оплате ЖКХ. 

Данный законопроект возник благодаря работе, которую провела партия «Единая Россия».
За последние две недели представители партии провели огромное количество встреч
с представителями общества инвалидов, чтобы выяснить какие проблемы и вопросы их жизни
являются наиболее актуальными. — Мы поддерживаем эту инициативу, — сказал мэр Москвы Сергей
Собянин. 

Представители партии «Единая Россия» обратились к мэру Москвы Сергею Собянину с просьбой
выделить из бюджета города средства для реализации льготы.

Этот законопроект увеличивает расходы городского бюджета в 2016 году на 100,6 миллиардов
рублей за счет неиспользованных остатков бюджетных средств, образовавшихся на 1 января
2016 года. Тем не менее доходная часть бюджета города Москвы на 2016 год остается без
изменений. 

Ранее в федеральное законодательство были внесены изменения, согласно которым с 1 января 2016
года льготы по оплате коммунальных услуг предоставляются инвалидам и семьям, имеющим детей-
инвалидов (федеральные льготники), только в пределах социальных норм потребления, а не на весь
объём потреблённых коммунальных услуг, как было ранее. Эти изменения федерального
законодательства затронули около 1 миллионов москвичей с инвалидностью. В результате размеры
платежей только за электричество возросли в среднем от 400 до 900 рублей на квартиру в месяц
в зависимости от количественного состава семьи и фактических объемов потребления. 

На Московском городском форуме «За равные права и равные возможности», который провела
партия «ЕДИНАЯ РОССИЯ» 12 апреля 2016 года, активно обсуждался вопрос об отмене
использования социальных норм потребления электричества, воды и других коммунальных ресурсов
при расчете льгот на коммунальные услуги. В завершении Форума делегаты составили совместную
резолюцию о дополнительных мерах поддержки инвалидов. В этой резолюции было прямое поручение
фракции «Единая Россия» в Московской городской Думе разработать законопроект и внести его
в МГД.
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